

10.240

N° 9
Le 5 Février 1943

J'ACCUSE!

ORGANE DU MOUVEMENT NATIONAL CONTRE LA BARBARIE RACISTE

"Ne nous demandons pas si un homme est juif ou chrétien, mais s'il est honnête et s'il se rend utile à son pays".
A. France

LES NAZIS SE SERVENT DES CADAVRES DES JUIFS MASSACRÉS

Union, union pour abattre ces bêtes immondes !

Le monde civilisé vient d'appréhender une nouvelle horreur: des centaines de trains contenant les cadavres des Juifs assassinés en Pologne, partent, en secret, pour les savonneries du Reich. L'Allemagne hitlérienne extrait la graisse, dont elle manque, du corps de ses victimes. Depuis six mois l'industrie du savon en Allemagne est largement assurée de matières premières. N'a-t-on pas opéré ces massacres en masse pour avoir cette matière première? Ce procédé est propre aux nazis. Chaque assassinat a un but matériel direct, chaque meurtre est accompagné de vol.

En Russie, dans les localités d'où les bandits hitlériens sont chassés, des commissions spéciales, désignées pour dresser le bilan de ces effroyables sauvageries, constatent qu'après le pillage organisé des magasins, des immeubles, des bibliothèques, musées et bibliothèques, les assassinés eux aussi sont dépouillés de tout ce qu'ils avaient sur eux.

A quelle espèce appartiennent donc ces monstres qui ne dédaignent pas de se servir des déboulles de leurs victimes? Dans l'avenir ce sera peut-être une matière d'étude pour des psychiatres, en attendant la raison et le devoir humain nous dictent de tout mettre en œuvre pour nous débarrasser de ce cauchemar.

Déjà les assassins ont commencé à expier leurs crimes. Le grand combat pour la libération bat son plein et le premier châtiment leur est infligé sur les champs de bataille. A Stalingrad 220.000 hommes des hordes nazies sont anéantis. Sur tout le vaste front de Russie et sur celui de l'Afrique, ils battent en retraite.

La bête hitlérienne est mortellement blessée, mais sentant la fin, sa fureur s'accentue. Accélérons donc son agonie pour raccourcir le calvaire de ses victimes. Prenons notre part dans la lutte libertatrice. Empêchons de nouvelles déportations. En nous opposant à la déportation des Français et des Juifs, en les aidant à se camoufler, en combattant le racisme maudit, nous ne remplissons pas seulement un devoir humain, mais aussi un devoir patriotique.

LES ETUDIANTS SAUVENT L'HONNEUR DE L'UNIVERSITÉ DE PARIS -

Le sieur Martial, "Professeur" chargé du cours libre d'Anthropologie, à la Faculté de Médecine, n'est pas aussi connu que son glorieux collègue Labroue. Il ne s'est jamais fait interviewer par le "Latin" ni par le "Cri". Sa photo n'a jamais paru dans le "Parisien". D'aucuns le trouvent modeste. Nous le trouvons plutôt fort prudent. Il préfère travailler dans l'ombre. Ce n'était peut-être pas mal calculé mais ça n'a pas réussi: l'auteur des "épis" devait s'en convaincre.

Lundi 25 Janvier, il se présentait pour faire son cours sur "les crânes et leurs lois", mais les étudiants jugeant qu'il y avait déjà assez de bourrage de crânes, décidèrent d'en finir. Le cours à peine commencé, le "professeur" se vit interrompre par des sifflements stridents et des cris: "A bas le racisme!" "Pas besoin de cette ordure en France!" "Allez rapporter ça chez Hitler!" "Nous sommes Français et en France!" Le brouhaha devint tellement général que Martial fut la juste idée de s'en aller. Mais un de ses 5 ou 6 acolytes égarés, parmi les 50 étudiants présents, suggéra d'appeler la police. Il se vit aussitôt administrer une leçon dont il ressentira longtemps les traces..

Et l'incident aurait été clos, si un autre collaborateur de Martial, ayant ren-

LA BARGARIE CONTINUE SUR NOTRE SOL -

Des milliers de Juifs, surtout des femmes de prisonniers et des veuves de guerre, des vieillards, originaires de Pologne qu'on a laissé après le 15 Juillet, ont été "cucillés" dans les commissariats à l'occasion du timbrage des cartes d'alimentation.

Dans les quartiers populaires, des maisons misérables telles que: le 58 r. Crozatier, le 5/7 r. Corbeau, le 8 r. Popincourt, où sont entassées de nombreuses familles juives, sont corénées et on amène tout le monde en vrac, même ceux qui sont de nationalité française. Ça fait moins de bruit que les grandes rafles....

METHODES NAZIES -

Tout dernièrement, des policiers sont entrés dans une école pour essayer d'arracher à une petite fille l'adresse de sa mère, qu'ils recherchent pour la déporter.

LE MASSACRE DES PATRIOTES -

Les Allemands ne publient plus depuis longtemps de ces listes de fusillés qui faisaient frémir d'horreur et de colère tout ce qui reste Français, c'est-à-dire l'immense majorité du peuple. Cependant, d'après des informations dignes de foi, 80 exécutions en moyenne ont lieu chaque semaine rien qu'à la Santé. D'après les mêmes informations, le nombre de Français fusillés depuis l'occupation atteint 53.000.

PUBLICITE GRATUITE ET... BENEVOLE ..

Les nazis, voulant prouver au monde que tous les Juifs déportés ne sont pas morts, ont laissé parvenir à Paris 150 cartes postales en provenance de la Haute Silésie. Mais quel n'a pas été l'étonnement des destinataires en lisant cette formule imprimée sous laquelle le déporté n'avait pu qu'ajouter sa signature : "Je me porte bien. La nourriture est tout à fait suffisante. Envoyez le plus possible de travailleurs en Allemagne". Ainsi les Juifs déportés servent à la publicité du 3ème Reich. Mais qui se laissera prendre à un piège aussi grossier, bien digne du cynisme et de la stupidité de ses auteurs ?

RADIO-VATICAN CONDAMNE DE NOUVEAU LES THEORIES RACISTES -

Dans son discours du 24 Janvier, Radio-Vatican vient de condamner à nouveau les théories racistes. Le racisme, déclare la Radio officielle du Saint-Siège, est contraire au christianisme.

Cette émission fut consacrée à la récente déclaration du Cardinal hon-grois Vérédy qui se dresse dans son pays contre les persécutions des Juifs et proclame : "Il n'y a pas de race de maîtres, il n'y a pas de race inférieure. Le meurtre est le meurtre".

LES ETUDIANTS SAUVENT L'HONNEUR (suite)

... l'assurance que la police ne viendra pas, car elle n'a pas le droit de pénétrer dans les locaux universitaires, n'avait proposé tout crûment d'appeler "les autorités occupantes"! C'en était trop. Une véritable tempête de cris de protestations se déchaîna. Blâme de rage et tremblant de frousse, Martial quitte l'amphithéâtre. Nos étudiants coururent un moment qu'il avait abandonné la partie, mais il sortait par une porte pour revenir par une autre. Sur le champ, tous les étudiants présents se ruèrent dans l'amphithéâtre malgré la résistance des appariateurs. Une puissante "Marseillaise" retentit, suivie de mots d'ordre de lutte pour la libération de la Patrie et pour une Université française fidèle à sa rayonnante tradition.

Cette fois, Martial renonça définitivement à la lutte. L'appel : "Aux armes, citoyens!" lui a flanqué une telle trouille qu'il a préféré appliquer la défense élastique de Von Bock et "se dérocher" comme les "invincibles" Panzergrenadiers de la Wehrmacht.

CONTRIBUTEZ AU FONDS DE SOLIDARITE EN FAVEUR DES VICTIMES DU RACISME!

LISEZ ET FAITES LIER : "J'ACCUSE"